

# Silla de coche para niños Caretero Sport Turbo

Recomendado para la compra, le dieron el suyo a familiares, mientras que no hubo quejas. Utilizé esto de 2 a 7 años. El niño nunca se quejó de las molestias. Largos viajes de 800 km soportados a lo grande! Durante casi 6 años de uso casi diario, no se han ido hilos en la tapicera ni en los cinturones. La silla se sujeta con cinturones estándar, se sostiene con confianza. Tenía miedo de que sin Isofix no fuera fiable, pero los temores no se confirmaron.

La calidad se corresponde completamente con el precio.

Cuando le digo a alguien que no me ha gustado la silla de auto y lista sus carencias, luego me contestan que a su costo es normal. Pero puedo decir que me arrepiento de la compra. Desearía haber gastado más dinero, pero habría comprado algo realmente bueno.